

EN BREVE**LORCA**

Sicarm llega a Lorca tras registrar 7.000 visitantes entre Caravaca y Cehegín



La consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada García, inauguró en Lorca las demostraciones tecnológicas enmarcadas en la X edición de Sicarm, el Foro Anual de la Sociedad de la

Información, que se desarrollarán en este municipio hasta el domingo, día 25 de abril. García indicó que Lorca acogerá la jornada "TIC para el Bienestar Social y la Salud".

Las obras de mejora del colegio de Almendricos se realizarán este verano

El concejal de Educación, José Joaquín Peñarubia, ha anunciado que el Consistorio ejecutará este verano las obras de mejora del colegio de Almendricos, "pues esta actuación ya se encuentra

en proceso de contratación y se acometerá en periodo vacacional para reducir las molestias a la comunidad educativa". Estas obras están valoradas en unos 49.000 euros.

CEHEGÍN

El Centro de Día estará acabado en junio, según la edil de Servicios Sociales

La concejala de Servicios Sociales, María Isabel Martínez, ha visitado las obras del Centro de Día para Personas Mayores, que se están llevando a cabo en el solar del antiguo ambulatorio, y que "tendremos acabadas en el mes de junio, ya que se están cumpliendo todos los plazos a la perfección", según la edil. Los interesados en obtener una plaza de usuario

para este centro ya pueden solicitarla en las oficinas de las trabajadoras sociales del Ayuntamiento, los lunes y miércoles por la mañana. Según la concejala, "lógicamente, estas solicitudes van ligadas al sistema de la 'Ley de Dependencia', ya que todos los usuarios actuales y futuros deben estar valorados por esta ley, con grado protegible".

CARTAGENA Y FUENTE ÁLAMO

Carreteras ❖ Las obras se incluyen en el Programa de Conservación de Carreteras de la Región

La mejora de la RM-E17 aumentará la seguridad de 800.000 conductores

ELFARO

■ El director general de Carreteras, José Guijarro, acompañado de la alcaldesa de Fuente Álamo, María Antonia Conesa, puso ayer la primera piedra de las obras de acondicionamiento de la carretera RM-E17, que conecta la pedanía cartagenera de Tallante con la autovía Totana-Mazarrón, a su paso por el municipio de Fuente Álamo, una actuación que mejorará la seguridad vial y las comunicaciones entre las comarcas del Campo de Cartagena y el Bajo Guadalentín.

Según Guijarro, "las obras se incluyen dentro del Programa de Conservación Carreteras de la Región de Murcia, cuyo objetivo es mejorar la seguridad de los más de 3.000 kilómetros de vías de titularidad autonómica".

El acondicionamiento de la RM-E17, que conecta las pedanías de Tallante, en Cartagena, y Las Palas y La Pinilla, en Fuente Álamo, contribuirá a mejorar las comunicaciones de ambos municipios con la autovía.

El director general de Carreteras explicó que "esta actuación beneficia-



Guijarro colocó ayer la primera piedra de las obras. ELFARO

rá a los más de 800.000 conductores que circulan al año por esta vía, permitiendo reducir la siniestralidad en las carreteras autonómicas, que en el último año ha disminuido un 48 por ciento con respecto a 2007".

Dentro de las labores de acondicionamiento se llevará a cabo el asfaltado de la vía, lo que aumentará las condiciones de seguridad durante la conducción. También se realizará la ampliación de la calzada mediante la incorporación de arcones de un me-

tro de ancho, además de la construcción de cunetas en los tramos donde sea necesario mejorar el sistema de drenaje. Por último, se procederá a renovar las señales verticales, horizontales y de balizamiento.

Guijarro manifestó que "las obras cuentan con un presupuesto total de 368.880 euros, una inversión en obra pública para la mejora de las infraestructuras viarias que prioriza las actuaciones en aquellos puntos que más lo necesiten".

EN BREVE**MAZARRÓN**

José M. Carrillo de Albornoz participa hoy en los actos del Día del Libro

Este viernes 23 de abril, coincidiendo con la celebración del Día Internacional del Libro, el escritor José Miguel Carrillo de Albornoz presentará a las 21.00 horas su último libro, 'El oro del cielo' en el salón de actos del espacio cultural y expositivo 'Casas Consistoriales'. Las personas que asistan al acto recibirán como obsequio el libro firmado por el propio autor, por cortesía del Consistorio.

PUERTO LUMBRERAS

Fomentan el hábito de la lectura entre los escolares

Más de un centenar de alumnos de los cuatro centros educativos del municipio participan en la iniciativa 'Detectives de Biblioteca' que se ha organizado con motivo del Día del Libro. Los alumnos, divididos en grupos, participan en una jornada lúdico educativa en la que se les explica el funcionamiento y los servicios que presta la biblioteca municipal.

Además, el Consistorio ha organizado la iniciativa 'La Biblioteca sale a la calle', o el cuentacuentos en el que participarán diversos lumbrerenses 'Los cuentos del mundo' que se celebrará en el Centro Cultural.

D. Antonio Quesada Quesada

Que falleció el día 22 de abril a los 80 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de su Santidad

D.E.P.

Sus afligidos: Esposa: Isabel Mínguez Cervantes; Hijos: José y Antonio; Hijas políticas: Ana y Pilar; Nietos: Rubén, Dani y Raúl; Hermanas políticas: Carmen y Fina; Sobrinos, primos y demás familia

RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA

Y agradecerán su asistencia a la Misa de "Corpore Insepulto", que tendrá lugar HOY VIERNES a las 12:00 horas en la Capilla del Tanatorio Estavesa, y a su posterior traslado al Cementerio de Sta. Emilia de Canteras (Cartagena), por lo que les anticipan las gracias.

Cartagena, 23 de abril de 2010

CASA MORTUORIA: TANATORIO ESTAVESA, Sala 2

FUNERARIA SERVISA

Dña. María Mercedes Mercader Vivo

Que falleció el día 22 de abril a los 46 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de su Santidad

D.E.P.

Sus afligidos: Esposo: Luis Ramallo Vivancos; Hijos: Laura Maroto Mercader, Luis, Mercedes y Angelines Ramallo Mercader; Nieto: Emilio; Padres: Francisco y Mercedes; Hermanos: Carlos y Jesús Mercader Vivo; Hermanos políticos: M^a Carmen, M^a Luisa, María, Pencho, Angelita, Pedro y Francisco; Sobrinos, primos y demás familia

RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA

Y agradecerán su asistencia a la Misa de "Corpore Insepulto", que tendrá lugar HOY VIERNES a las 10:00 horas en la Capilla del Tanatorio Estavesa, y a su posterior traslado al Cementerio de San Antón, por lo que les anticipan las gracias.

Cartagena, 23 de abril de 2010

CASA MORTUORIA: TANATORIO ESTAVESA, Sala 1

FUNERARIA SERVISA